

幌別川峡谷の 紅葉がすばらしいです

幌別川峡谷の紅葉がとてますばらしいです。

先日、札幌から息子夫婦と孫が遊びに来たときに、天気も良かったので川上公園に出かけました。

すこし肌寒さも感じましたが、孫たちは、元気に遊具などで遊んでいました。

幌別川上流紅葉がすばらしいと聞いていたので、孫たちを連れ足を伸ばしてみました。

うわさのとおり、あざやかな色彩の紅葉が広がっていて、孫も『きれいだね』とビックリしていました。

こんなにすばらしい紅葉なので、新緑も、見たくなりました。

この記事がでるころには、ダムの水面に落ち葉になって浮かんでいるかもしれないね。(一市民)

自転車を盗まないで

この前、散歩をしていると無残な姿になった自転車が放置されているのを目にしました。

どうして人の物を盗んで、あんな

楽しかったこと、悲しかったこと、市への疑問や意見・要望などを情報推進課へ電話やはがき、封書、ファクス、電子メールでお寄せください。なお、個人や団体への中傷、営利を目的としたお話しはご遠慮ください。

情報推進課

☎(85)6586

FAX(85)1108

Eメール:pr@city.noboribetsu.hokkaido.jp

中央町6-11

花と緑がいっぱいのまちを わたしの ガーデニング



土や葉などの殺菌や殺虫を忘れずに

くどうしずえ
工藤静枝さん
若草町4丁目18-25

プランターや鉢を家の中に取り込む時季になりました。そのまま家の中に入れると、付着した害虫が繁殖し、植物が弱り、枯れてしまう場合もあります。

「鉢の土は、殺菌した土と取り替えが必要です。日光や熱で消毒した土を使う方法、殺菌剤を土に混ぜる方法などがありますが、私は培養土を買って入れ替えます」と話す工藤さんは、葉に付いている害虫の駆除も忘れません。

「鉢物の植物を順化させるため、外から、玄関、温度の低い部屋へと鉢の移動中に、葉の表と裏に殺虫剤を3日に一度くらい散布するのを3、4回繰り返す、害虫の卵を除去しています」。

工藤さん宅では、家に取り込んだ通称『クリスマスカクタス』のつぼみが大きくなってきています。

ふうに捨てるのだろうと思いましたが、ところが、先日、私の自転車も盗まれてしまいました。カギをしていたので、何か工具でも使った壊して乗って行ったのでしょうか。

名前も書いて大事に乗っていた自転車だったので、とても不便で残念です。

もしも、だれかが見つけて戻ってくるものがあつたら、無残な姿になっていないことを願っています。

そして、出来れば、そつと元の場所に戻してほしいです。

盗まれたからといって、また、新しい自転車を購入できる人ばかりではないことをわかってください。(一市民)



あすなろ

たざわたかし
田澤敬士さん(22歳)

日本工学院北海道専門学校勤務
就職率の高い当校で、充実した
学生生活を送ってほしいです

